



## CON GRAN ENTUSIASMO Y ALEGRÍA COLEGIO ALICANTO CELEBRÓ 7 AÑOS DE EXISTENCIA

**E**l Colegio Alicanto de Copiapó celebró su séptimo aniversario con una vibrante serie de actividades que reflejaron el espíritu y la unidad de la comunidad educativa. Con siete años de trayectoria, la institución ha crecido considerablemente, contando en la actualidad con un cuerpo estudiantil que abarca desde primero básico hasta cuarto medio, apoyado por un equipo docente de cerca de 25 profesoras y profesores, y con una amplia gama de talleres formativos que enriquecen la formación integral de sus estudiantes.

### LOS FESTEJOS:

Las festividades de aniversario se llevaron a cabo durante una semana llena de entusiasmo y participación activa por parte de estudiantes, docentes y apoderados.

El evento culminante fue la coronación de los reyes de la alianza México, pareja de Enseñanza media conformada por Maite Masanes, de Cuarto Año Medio, y Nasim Nehme, de Segundo Año Medio. En tanto que los reyes de alianza México de Enseñanza Básica fueron Pascale Alcota y Matteo Herrera, ambos de segundo básico.

La coronación tuvo lugar durante la fiesta de gala de aniversario para estudiantes de Enseñanza Media, la que se realizó posteriormente a la discoteque de Enseñanza Básica.

### EL COLEGIO:

El Colegio Alicanto, con su oferta educativa que abarca desde la enseñanza básica hasta la

media, sigue comprometido con la formación integral de sus estudiantes, preparándolos no solo en el ámbito académico, sino también en valores y habilidades para la vida.

Los talleres formativos, que incluyen desde actividades deportivas hasta talleres de arte y tecnología, son un pilar fundamental de su propuesta educativa.

Con este séptimo aniversario, lleno de novedades y grandes momentos de celebración, el Colegio Alicanto reafirma su compromiso con la excelencia educativa y con la creación de un ambiente escolar que fomenta el desarrollo pleno de sus estudiantes.

La celebración de este aniversario no solo fue un reflejo de los logros alcanzados, sino también una promesa de seguir construyendo una comunidad educativa fuerte y unida en los años venideros.



Fecha: 18-08-2024  
Medio: Diario Chañarillo  
Supl. : Diario Chanarillo  
Tipo: Noticia general  
Título: CON GRAN ENTUSIASMO Y ALEGRÍA COLEGIO ALICANTO CELEBRÓ 7 AÑOS DE EXISTENCIA

Pág. : 9  
Cm2: 199,2  
VPE: \$ 159.322

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida

